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30ª SESSÃO 

18.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 30/2023 – Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (05/06/2023), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Trigésima Sessão e Decima Oitava sessão Ordinária, com a presença de nove 
vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus 7, 15-20), realizado pelo vereador Antônio A. M. Filho. No EXPEDIENTE, 
foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 29/2023, foi colocada em discussão e aprovada por 
unanimidade; OFICIO n. 007/2023 – Autoria do Controlador Interno. Recomendando analise de portal 
para atendimento a demanda do T.C.E/PR; OFICIO n. 096/2023 – Autoria do Poder Executivo. Resposta 
ao oficio n. 003/2023 – que solicita informações sobre convênios relacionados a cursos na 
municipalidade;  OFICIO n. 099/2023 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei 
n. 1.241/2023;  RELATORIOS  – Autoria do Poder Executivo. Referente a Audiência Pública do 1º 
Quadrimestre 2023, realizado  dia 31/05/2023 – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos; PROJETO DE LEI N. 1.241/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA:  Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no Orçamento do Município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2023 e da outras providencias -  foi encaminhando para as comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI 
N.º 06/2023 - Autoria Vereador Claudeir Gordiano - SUMULA: Dispõe sobre a utilização de material 
publicitário nos veículos de transporte escolar com intuito de combater o bullying e pedofilia no 
município de Lidianópolis - foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 
Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 07/2023 - Autoria Vereador 
Danilo Augusto Branco - SUMULA:  "Concede o Título de Cidadão Honorário do Município de 
Lidianópolis ao Sr. PAULO ROBERTO CAMARGO DE LIMA, prestador de serviço por 10 anos nesta 
municipalidade como Agente Delegado Interino no Serviço Distrital de Lidianópolis. - foi encaminhando 
para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação; PROJETO DE LEI N. 
1.232/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Aprova o Pleno de Carreira do Magistério do 
Município de Lidianópolis; estabelece o piso municipal para os professores e educadores infantis; Altera 
o Art. 4º, adiciona inciso V e Altera parágrafo único da Lei 676/2014 e da outras providências. No 
EXPEDIENTE, o presidente CLAUDEIR GORDIANO, passou a presidência a vice e usando da palavra disse: 
Obrigado minha vice-presidente então solicitei o uso da palavra nesse momento para estar falando 
sobre esse projeto 06 2023  que traz em sua súmula a utilização de material publicitário nos veículos de 
transporte escolar com intuito de combater o bullying no município de Lidianópolis então esse projeto 
aqui nasceu a ideia diante de uma necessidade nosso município recebeu aproximadamente aí r$ 10.000 
para tá trabalhando com essa questão do bullying vereadora Izabel dentro das escolas do município de 
Lidianópolis tanto as municipais quanto as estaduais o bullying  é um mal que não é exclusividade 
sempre usa essa palavra não é da nossa exclusividade apenas do nosso município ele está no estado tá 
no Brasil e tá no mundo. E nós temos que combater erradicar 100%, é um sonho mas nós temos meios e 
ferramentas para baixar esses índices como foi falado aqui na justificativa quantas crianças cevada 
dentro da escola se sentem mal se adoecem por brincadeiras de mau gosto por serem ameaçados 
agressões psicológicas e físicas então Bullying é um mal que deve ser combatido com veemência e com 
força e nós trazemos essa possibilidade essa propositura para estamos colocando aqui nessa casa em 
discussão que é esse combate ao bullying e a  coloca a imagem para mim Beira para estar passando a 
ideia para os nobres vereadores e para aqueles que nos acompanham também pelas redes sociais pelo 
Facebook então vocês estão vendo aí é uma foto de um ônibus escolar daqui de Lidianópolis e se vocês 
observarem aquele para-brisa traseiro ali Mineiro para que que tá servindo aquilo ali  dá uma olhada 
nesse para-brisa traseiro desse ônibus Então qual é a ideia desse projeto é em parceria é que subvenção 
social do próprio município ou com parcerias público privada tá adquirindo material  gráfico e colocando 
ali nesse espaço nesse para-brisa Vereador para-brisa traseiro do ônibus e também alguns espaços 
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dentro do ônibus lógico tem que ser aquele perfuration tem que respeitar o código nacional de Trânsito 
Brasileiro ele ali o telefone diz que denúncia, denuncie ligue combatendo o bullying e com o telefone 
certinho ali ela disse que sem eu disse que 181 nesse material também podendo colocar ali imagens 
ilustrativas que é uma imagem ilustrativa é uma criança reprimida qualquer imagem que traz a entender  
que nós devemos quanto poder público estar protegendo as nossas crianças desse mal então é essa 
ideia básica do nosso projeto eu tenho pouco tempo nesse momento mas depois a gente vai estar ainda 
fazendo mais uso da palavra referente a esse projeto e depois tem que passar pelas comissões mais 
duas votações então seria essa ideia seria isso nossa presidente. Nesse momento, retornou a 
presidência. DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente Boa noite demais vereadores Boa noite a secretária 
Lúcia os nossos amigos aí o doutor Matheus, Dr Lesley, beramar e Uilliam e a todos que estão 
acompanhando nos pelo Facebook eu acho uma excelente ideia Professor Eu já morei em Apucarana ou 
em Santa Catarina e sempre assim lá tem vários ônibus a gente precisava do ônibus para trabalhar e 
ficava no ponto circular e passava os ônibus com vacina falando sobre vacina sobre vários assuntos  
tanto comercial e tanto na parte da educação nossa na parte aí de bullying na parte de várias outras 
situação então é uma ideia muito legal é um projeto muito bom pode contar com meu apoio nesse 
projeto tá que é uma ideia boa e nós temos que trazer para o município sair mesmo porque às vezes 
várias pessoas tá tendo problema dentro da casa tem vergonha de falar e às vezes passa um ônibus ele 
olha ali o link já  que nem diz o ditado e a pessoa acaba resolvendo a situação delas então parabéns é 
uma ideia excelente. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e 
aprovação: PROJETO DE LEI N. 1.232/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Aprova o Pleno de 
Carreira do Magistério do Município de Lidianópolis; estabelece o piso municipal para os professores e 
educadores infantis; Altera o Art. 4º, adiciona inciso V e Altera parágrafo único da Lei 676/2014 e da 
outras providências. DANILO AUGUSTO BRANCO, Com a palavra boa noite boa noite demais vereadores 
já mencionado a nossos amigos já mencionado também a todos que estão acompanhando nos pelo 
Facebook projeto 1232/2023 a prova em pleno o plano de carreira do magistério do município do 
Lidianópolis então esse é um projeto já faz dois anos que eles estão trabalhando os professores estão 
trabalhando discutindo o que pode ser feito o que não pode dentro do plano de carreira nós vereadores 
tivemos a oportunidade de estar praticamente duas reunião Claudeir com os professores juntamente 
com executivo aonde tivemos vários avanços então teve uma reunião aqui na Câmara alguns 
professores, Mineiro junto com o executivo e nós vereadores eu acho que veio eu a vereadora Rosa 
Vereador Claudeir e o Ferrugem aquele dia da reunião e aonde foi discutido vários pontos foi colocado 
referente a coordenação  sobre o percentual de gratificação da Coordenação dos diretores aonde nessa 
semana que passou aí até hoje tive conversando com o prefeito que foi colocado 140 alunos e a gente 
solicitou que abaixasse um pouco mais porque o pingo de gente começou com 146 alunos e hoje foram 
ver tá com 139 então não ia ser acatado a escola Pingo de Gente então foi colocado agora para 120 
alunos que é o porte da escola então o porte da escola Pingo de Gente hoje é 120 alunos eles estão com 
mais alunos do que o porte da escola então hoje foi discutido e foi alterado projeto e a gente quer 
agradecer o prefeito por essa colaboração também o projeto foi colocado referente a distribuição de 
aula foi falado aqui aí ajustou o projeto eu acabei dando uma olhada e ficou bem confuso para ler foi 
colocado o professor tem direito a localização no artigo 81 a localização turnos ou classe aí eu liguei 
para o prefeito eu comecei até com sido com Aparecido Busato talvez esse prefeito falei para ele alterar 
essa palavra ou e colocar um e porque assim menina colocou aí chega na hora da distribuição de aula 
professor tá lá levanta um professor fala opa você pode escolher a classe ou o turno porque ficou ou 
então foi alterado também essa palavra pequenininha que dá um significado muito grande dentro do 
plano de carreira para que a gente possa atender a demanda do Professor Fábio e trazer  na realidade 
deles o que eles estudaram que eles propôs para nós também no plano de carreira foi colocada as 
eleições para 2025 então foi alterado tinha colocado no primeiro para 2024 onde todos nós aqui e 
tantos professor que pediu para alterar meu Deus porque ano que vem um ano político então a gente 
não quer que a escola vire política  a gente quer que a escola sempre seja do jeito que sempre começou 
o município é uma escola que tá sempre valorizando nossos alunos sempre os professores trabalhando 
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sem briga e sem discussão então a gente fica feliz com um plano de carreira pelo estudo dos professores 
e não deu para mexer nas casinhas aumentar direto na primeira casinha a gente entende a gente 
também tem que ser uma pessoa assim é melhor que a gente não pode também alavancar muito a 
prefeitura que senão anda com pouco fica só em folha de pagamento ou recurso a gente não consegue 
fazer mais obra dentro do município então o pezinho no Chão e com o estudo nossa dos vereadores 
juntamente com os professores e eu sou favorável ao projeto 1.232/2023 aonde a prova o plano de 
carreira dos Professores; ODAIR JOSE BOVO, Só também presidente em relação a esse projeto eu ia falar 
um pouquinho a fala final mas é também isso é uma luta o vereador Mineiro tá aqui ferrugem não pode 
vir mas desde 2016 quando eu estava dentro dessa casa de lei Mineiro há uma cobrança nós como 
vereador do magistério da carreira de Magistério de Lidianópolis e os professores nos cobrando e a 
gente sempre preocupado e sempre também é buscando com o Executivo que acontecesse esse 
momento a gente sabe que Prefeito pegou a administração nesse ano 2016 né 17 isso 16 17 e quando 
um prefeito  vem de outra origem que eu quero dizer outro lado  tem que fazer um estudo dentro do 
que ele pode fazer o que pode ser feito essa noite a última modificação pelo projeto aqui eu acredito 
que foi em 2014 talvez não uma Breve modificação então desde lá nunca aconteceu nada no ano de 
2019 a pandemia e assim foi feito e a gente sendo cobrado aqui dentro aí então passamos aí nessa 
Gestão na condição de Presidente também foi cobrado por alguns professores aí parente amigos e a 
gente sempre falando a partir tem que partir de vocês esse projeto e a Câmara ela vai dar a pedrada 
final  que nós votamos mas tem que ficar bom por executivo e bom para classe é sempre falando isso  
Mineiro e hoje estamos aprovando esse projeto eu posso ser franco falar aos professores que lá atrás  
Prefeito conversa junto com o secretário com o presidente já queria aproveitando a secretária que o a 
Lúcia ou Lucas e outros secretário para fazer um aumento da secretariado que condições de trabalho 
salário baixo nós né Presidente batemos no peito e falando não Primeiro vamos resolver o problema do 
dos professores aí sim vamos resolver os problemas secretário então graças a Deus e graças a boa 
conversa hoje estamos fazendo uma votação eu sei que nunca vai ser o suficiente mas hoje estamos 
fechando dois praticamente dois projetos dentro do município e aquilo que o Danilo falou com muita 
cautela e a gente sabe que o índice nosso o nosso dinheiro público é curto então a gente não pode estar 
aí fazendo as coisas abrindo as pernas muito  então em relação a esse projeto a gente fica feliz por estar 
acontecendo não participei muito da questão da redação porque confiei e vocês vereadores aí das 
reuniões mas era isso aí a minha palavra; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Presidente também quero dar 
minhas palavras quero também dizer que todos a união foi participar junto com o Executivo com os 
Vereador junto com o prefeito eu participei e para relembrar aqui estava que vossa excelência também 
esqueceu de mim o nosso Vereador Danilo que estava eu o Claudeir o Danilo e a Rosa do dia dos 
professor só que não é porque nós estava nós quatro que quem dá canetada aqui é os nove vereadores  
que bom que todo mundo de acordo com o plano de carreira dos professores junto com o Executivo 
Vice Prefeito que bom a gente fica contente de ser resolvido da forma melhor possível vereador então é 
dessa forma que é resolvido os problemas a gente fica muito contente participei de todas as reunião 
não junto com o professor vai junto com os executivo professor foi o último reunião foi feita aqui na 
câmera Vereador Danilo então daí é que daí você tinha falado ferrugem Mas tudo bem era eu e você a 
Rosa e o enfim todos nós Vereador porque quando o prefeito faz o projeto lá cai na nossa mão com 
muita alegria e Honra que nós pegamos e nós vamos assinar hoje aqui a primeira votação; ROSELY 
APARECIDA PAIXÃO, Quero deixar aqui em poucas palavras e fico muito feliz muito contente por essa 
valorização esse plano de carreira desses professores a qual a gente desde o começo desde o início a 
gente participa  e aquilo que o vereador Danilo pronunciou sempre com cautela sempre com pé no chão 
e graças a Deus o Executivo os secretariado nós aqui do legislativo e hoje para gente assim é um orgulho 
é uma honra a gente tá aqui fazendo essa primeira votação que é um mérito de cada professor seriam 
essa minhas palavras presidente; ANDRÉ FAIAN DELFINO, Boa noite presidente Lúcia, Dr Edson, Mateus 
Uilliam e o Beira Mar Boa noite a todos que tá assistindo nós aqui pela internet eu também aprovo pelas 
professoras aí porque que isso merece a gente estamos aqui para que para atender o povo tudo que 
vem de benefício para o nosso município nós tá com a mão aberta não só eu não só o Claudeir não só o 
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Danilo mas todos os Vereadores nós estamos aqui unido para melhorar nosso município porque eu 
tenho dois filhos dentro da escola  lá o Claudião é um professor de um na creche lá tem outro e você 
acha que eu como Vereador eu não vou querer o melhor para professora que cuida de duas crianças 
que fica lá meio período  lá na escola lá cuidando ensinando porque a educação vem da casa mas só que 
os professor é o segundo pai esse que dá educação mais que os pais talvez o pai tá trabalhando o dia 
inteiro chega só vê o filho de tarde mas os professor tá todo dia dentro da sala com os teus filhos 
ensinando educando  aprendendo a escrever e ler eu quando era pequeno eu não tive que trabalhar 
para ajudar meu pai eu não tenho muito estudo e eu sempre falo para os meus filhos fala assim ó 
aprende  a estudar que o futuro de vocês é a escola aprende com o professor respeita cuida um tá aqui 
do meu lado ele pode perguntar a piazada é assim que nós queremos por isso que eu dou valor nos 
Professor até uma professora parou no caminho perguntou se eu ia ensinar um projeto  brinquei com 
ela falei não vou assinar não aí ficou brava comigo mas nós estamos aqui para trabalhar e para assinar 
os projetos para ajudar os professor é isso que eu quero que tudo passa perto de nós todos os 
professores parte para ficar contente com o serviço dela e nós como pai serviço que está cuidando do 
nosso filho isso aí é a nossa palavra Presidente Deus abençoe; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, a 
Lúcia nosso professor, jurídico, secretária é como Odair falou a gente já passou por várias regiões no 
passado sobre essas planas de carreira dos professores e hoje esse projeto 1232  que se fala assunto da 
prova do plano de carreira dos magistério a gente fica contente que acabou bem  entrou um acordo  
junto com executivo eu não tive nessa sessão mas pelo que eu vejo ficou de bom tamanho e o meu voto 
favorável também não participei da reunião mas a gente já participou várias e várias do passado daí ele 
falou aí do tempo que nós estava aqui o Ferrugem não está mas já foi corrido esses momentos  e nada 
mais justo  que eu vejo hoje mas justo de regularizando esse essa aqui hoje plano de carreira dos 
professores esse aumento que precisa  são essas minhas palavras muito obrigado; IZABEL MARTINS DA 
CRUZ BARROS, A Lúcia Buzato Nossa queridona eu também sou favorável a esse projeto de carreira dos 
Professores porque meus quatro filhos foi estudado aqui em Lidianópolis é que nem diz o André 
primeira educação vem de casa de projeto pois continua com os professor então sempre eu falava para 
os meus filhos obedeça os professor porque são os segundos pais de vocês mãe de vocês e a gente não 
quer instalar o dia inteiro com ele tem gente que vai trabalhar chega tarde e chega da escola muitas 
vezes reclama alguma coisa mas daí a gente chega e conversa  então sempre acontecia alguma coisa na 
escola ele vinha falar para mim a gente conversava que a vez que eu ia conversar com os professores e 
educadamente sabe que eu nunca gostei de briga nem dá o Bom exemplo dentro de casa primeiro 
exemplo vem de casa então eu sou favorável sim sobre o projeto do Claudeir 06 para poder parabéns 
por favorável sim porque assisto jornal então essas coisas que acontece lá fora e sempre vende bullying 
viu vem lá dos Pais lá fora a aluna entrando na escola tirando matando os colegas isso aí já é bullying eu 
já assisti muito jornal jornais que acontecia isso aí no final a gente descobria que era por causa de Buling 
mesmo sabe aquela criança vai guardar na cabeça quando ela pega o tamanho que ela pode se vingar Tá 
bom então parabéns boa ideia são as minhas palavras. Na sequência, o PROJETO DE LEI N. 1.232/2023- 
foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 
fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos companheira os 
Vereador Boa noite secretário da Assistência Social a Lucia Busato, Boa noite Beira Mar,  Uilliam o Dr 
Leslie, Dr Mateus eu quero parabenizar também o nosso secretário do esporte o Alex que foi uma final 
do campeonato sexta-feira do veterano aonde que participou a câmara de vereador do time do 
vereador aqui que disputou o terceiro lugar e por a felicidade nós conseguimos ganhar o troféu e eu fico 
contente de uma cama de vereador o vereador tá aqui que participou jogando bola aqui o Danilo Odair 
o Odair a Rosa foi Nossa técnica do Andrezinho o Mineiro estava lá também participando junto com nós 
o Ferrugem a Isabel também estava junto com nós é muito bonito isso aí primeira vez e pela primeira 
vez uma felicidade de todos os vereadores de ter um troféu aqui na nossa câmara de vereador orgulho 
para a câmara de vereador participar de um campeonato tão bonito que aconteceu no nosso município 
e também a parabenizar também o time do auê que participou lá também o Claudeir o Odair lá que 
tanto trabalha para poder ajudar aquele time de futebol estava lá na barraca que eu vi coisa mais linda 
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trabalhando o Andrezinho a Isabel a Rosa eu não faço parte do time ali mas nós estamos junto tão 
participando como torcedor isso é bonito quando eu vejo o campeonato amador trazendo para o nosso 
município é um negócio diferente que ali desde criancinha ao mais velho vai para o campo é uma 
festona bonita todo mundo ali torcendo para o nosso time da Lidianópolis é buscando algumas peças 
jogador de Fora que tem que ter se não  consegue formar o time adequado para poder tentar buscar o 
caneca da Vitória mas enfim todo mundo participando eu quero parabenizar a equipe ali Rosa você o 
Claudeir o Odair Bovo e os outros meninos lá Luciano enfim o Batata também do Zete às vezes eu vou 
falar vou acabar esquecendo alguns nomes enfim em todos Parabéns de verdade porque eu sei que não 
é fácil tocar um time igual vocês faz atrás de Patrocínio é uma correria danada ou da irmã eu vejo que 
ele luta para lá corre para cá eu sei que não é fácil Parabéns para vocês e para toda a equipe eu também 
quero falar aqui presidente hoje eu estava no posto de saúde e eu vi lá que aquela menina lá a Lívia ela 
passou no concurso de Ivaiporã e eu não estou muito assim a par mas eu fiquei sabendo que ela foi 
chamado no concurso lá e parece que ela vai aceitar e eu via de novo sozinho naquele posto de saúde 
que  eu vejo como eu já sabia que talvez podia ser chamado ela assim eu acho que eu já tinha que deixar 
um homem na agulha para não faltar a peça lá porque hoje eu estava lá tadinha a de novo passa furado 
sozinho que está acostumado com dois aí quando falta um fica descalço quer dizer a saúde ali tão 
fazendo brilhante trabalho mas eu acho que estou passando a palavra que que tomaram que o prefeito 
tá assistindo que leva ele o presidente que amanhã ou rápido de apanhar mais um lugar lá se for 
possível rápido porque eu sei que tanto que sofre a nossa população ficar esperando na fila que daí se 
tiver mais um lá estava andando legalzinho e daí a gente gostaria de levar esse pedido para o prefeito 
Obrigado presidente obrigado pelas palavras Vereador Fabinho nesse momento passa a palavra para o 
vereador Odair Bovo tá com a palavra vereador; ODAIR JOSE BOVO, Presidente vou tentar ser rápido 
aqui Presidente o povo está falando só para cumprimentar aí Fabinho Obrigado pelos elogio então em 
agradecimento a todos que participam do envolvimento aí da Associação Esportiva é eles cobram lá 
porque que você não fala  mas hoje eu vou falar um pouquinho aqui então associação ela foi fundada lá 
em 2019 com uma ideia do Luciano lá do Porto Ubá Menino Sonhador quem conhece o Luciano vê a 
vontade que ele tem não é só na questão do time não ele é na questão social mesmo até conversei com 
a Lúcia esses dias aí ele tem umas ideias social aí que é muito boa presidente também participou lá atrás 
de 2019 então ele queria colocar lá atrás o amador no porto né aí junto lá começaram a conversar e tal 
e foi convidando alguns companheiros que gostava do esporte e criou essa associação então a gente 
sabe que a luta hoje estamos com 15 membro  e muitas vezes o pessoal a comunidade não entende o 
que que é Associação Esportiva então nós temos aí pagar umas mensalidade a associação paga 
mensalidade associação se planeja é três quatro meses antes do campeonato Associação vai atrás de 
Patrocínio sabe aí eu vejo muitas pessoas falasse ah o município de Lidianópolis o prefeito da apoio da 
pois sim a gente agradece o apoio do prefeito o prefeito faz tudo que pode na legalidade tá então tem 
gente que acha que é tudo isso que acontece é recurso público não associação corre atrás como vocês 
vê como todo mundo vê como a comunidade vê até campanha da cerveja campanha da Carne 
campanha não sei o quê para acontecer essa festa e muitas vezes eu como vereador e como membro do 
da associação a gente é cobrado Ah porque vocês não fazem não valoriza o esporte local e tem que 
entender que associação uma coisa e a política pública é outra lá atrás eu propus aqui eu acho que 
nessa gestão mesmo porque  os prefeitos da move cria um campeonato para valorizar o pessoal da dos 
Municípios o campeonato entre Municipal aonde tudo tem legalidade a partir daí então é aquilo que 
nós conversamos lá no Mineiro hoje na estrada o ano é grande divide o ano em dois dá para fazer um 
campeonato em intermunicipal e fazer um campeonato desse que é um amador que é uma liga não tem 
nada a ver poder público mas mesmo assim a gente agradece poder público eu como membro da 
sociedade da associação pelo apoio Prefeito dá aquilo que ele pode ser feito essa semana é até eu já 
conversando com o Juarez com o Cláudio a gente viu a manifestação dos funcionários a gente agradece 
todos os funcionários sabe Lúcia o empenho que teve aí trabalhando na quinta na sexta para fazer isso 
ou se o Pedrinho que estava aqui com nós aqui na sessão pelo trabalho que ele faz aí na luta então cada 
funcionário faz aquilo que pode a gente vê que tem funcionário que além do serviço ele dá um pouco a 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/06/2023 às 22:32:13

                             5 / 12



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

6 

 

mais que é como é que se fala o amor pela festa que vai acontecer então a gente agradece muito o 
Cláudio também pediu para gente estar falando a gente agradece a gente viu o tanto que o Cláudio 
trabalhou na limpeza enfim então é isso aí ou aí só tem a agradecer em nome do presidente essa festa 
maravilhosa a gente vê que hoje o esporte aquilo que o governador fala não podemos só ficar no 
futebol temos que criar outras categorias enfim temos aí ele tem assim o nosso karatê  nós esquecemos 
de dar os parabéns também que foi lá em mais uma vez em Curitiba Levanta a bandeira eu tive 
oportunidade de ir sabe o André uma vez com a piazada lá mesmo a hora que a bandeira do município 
sobe lá e é coisa gostosa como ontem foi feito aqui aquela queima de fogos da nossa bandeira nosso 
hino enfim isso é muito interessante e muito importante para o município hoje Lidianópolis já é 
conhecido em nível Regional até mesmo muitos amigos nossos que mora em outras cidades até muitos 
países hoje pela facilidade de comunicação na internet no YouTube fica comunicando ontem o nego 
estava falando do João bizarra um atleta que que quem viveu na época dele aqui sabe o tanto que ele 
gostava tanto que ele incentivava as crianças no futebol e ele tantos parabéns para nós acompanhando 
lá em Mauá em São Paulo e ele falou assim para mim ó eu conheço dez o camisa 10 de vocês é o 
Vinícius é um piá bom de bola aí nós lembramos mais um instante eu falei com o Nicolas foi lá tirou uma 
foto com o Vinícius mandei para lá para São Paulo sabe então isso aí interage eu vi as crianças de dois 
três anos tudo com camisa então isso deixa a gente feliz sabe pra vim pra gente tá correndo no sábado 
no domingo aí e isso paga não tem preço sabe isso já paga a gente então a gente fica feliz também em 
relação ao campeonato que não pode participar por questão saúde minha não foi muito legal esses 
meses mas participei do último Dalila meio mancando lá ainda fez um gol de pênalti lá e muito gostoso 
Fabinho Parabéns vocês aí presidente todos aí que participaram no começo da sessão diferente Rosa 
diferente nunca teve e a gente fica feliz por isso e nessa nesse diálogo da gente teve aí depois uma 
confraternização até o Thiago Rolling conversando comigo e o presidente não sei a Rosa estava bem 
falando da questão ali do Trevo ali que foi feito Lúcia uma coisa que muitas pessoas não vê aquilo 
Mineiro obras que nem diz obras escondida mas as obras escondidas são as obras mais caras rede de 
esgoto é estrada enfim saneamento e aconteceu ali tá bonito eu fui pegar o carro aí já tem uma volta na 
nova Rua que vai acontecer a gente já começa a ver o futuro ali sabe nele imaginar que vai ter uma rua 
estala uma empresa outra não sei quem os Vereador teve a oportunidade de vir na nova Rua que vai 
sair lá no sabe a gente fica emocionado a gente pede a Deus ele vai dar mais uns 20 anos para a gente aí 
pra gente ver né é uns 20 já tá bom É eu acredito que 10 anos acredito que 10 anos já vamos ver 
algumas indústrias e algumas alguns barracões algumas coisas mas a gente pede 20 ele der 30 melhor 
ainda mas era isso aí obrigado pela presença  tá sempre junto aí eu também teve o Lucas da Agricultura 
falar também dos projetos o Danilo apresentou um projeto cidadão é o Paulo a gente fica feliz porque 
ele é um pouquinho mais velho que eu mas a gente desde jovem a gente se encontra aí e a gente sabe 
da simplicidade desse menino projeto do presidente Parabéns presidente essa palavra bullying é Para 
muitos é nova mas eu acredito que todos nós já sofreu isso todos nós eu sempre falo na minhas 
conversas eu sofri um que eu não esqueço não esqueço mesmo eu estudava na escolinha do sítio e 
quem estudou na escola oportunidade aqui é uma coisa muito simples Isabel então nós somos uma 
câmera aqui feliz então tá secretária Lucia aqui também na escola e isso é uma coisa que hoje eu vejo se 
toda criança passasse por esse processo que o assunto é gostoso de falar então Presidente eu vim da 
escolinha do sítio e lá atrás já sofremos um bullying pela separação a pessoas do sítio não podia ficar na 
mesma sala com o pessoal da cidade então isso já deixou a gente sabe nós já era discriminado dentro da 
Educação e outra coisa que aconteceu comigo uma professora sempre fala para Lucia estudou comigo  
uma professora não tinha professor daqui sabe a Rosa aqui  no núcleo professor de  Estado era coisa 
que vinha lá de Londrina para caramba e um dia e eu fui para escola e eu tinha um Kichute e uma Conga 
e deu uma semana de chuva rapaz uma semana de chuva e aquilo para secar o calçado a mãe apanhava 
não existia a geladeira rapaz dentro do forninho de a lenha e deu certo porque aquele dia esqueceu o 
Kichute virou encolheu tudo eu tive que vir com a Conga e a Conga ela não estava tão nova sabe ela 
estava rasgadinha e a mãe costurou dos ladinho assim eu vim com essa Conga mas é quinta série e 
estava ali eu estudando com aquela vergonha que eu sempre tive e a professora vai para lá e vem para 
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cá vai para lá e vem para cá vai para lá ela chegou perto de mim e falou assim mas tá um mau cheiro 
nessa sala hein isso eu falo em todas eu já falei até na faculdade essa história está um mal cheiro nessa 
sala aí eu já falei pô mas não sou eu aí ela chegou eu em mim assim você moleque lavou essa Conga 
hoje nossa a hora que ela falou isso o mundo caiu em cima de mim sabe eu já a gente já é vermelho na 
natureza eu fiquei roxo deitei no caderno assim enquanto não bateu o sinal não levantei a cabeça e 
aquilo eu fui embora chorando sabe o presidente chorando e aquilo ficou dentro de mim por muito 
tempo a timidez é um monte de coisa sabe aí depois a gente conheceu as meninas do maia aí que faz 
não sei quantos anos que a gente são amigos junto com Nelito na simplicidade e não ser caipira a gente 
se descobriu e começamos fazer os nossos teatro despertou mas é parabéns pelo projeto então Bullying 
é uma palavra aí que pode ser aqui estava até pesquisando assédio moral  quando o México moral da 
Moral da gente a gente fica triste e a gente vive nisso é na política na religião é dentro da família às 
vezes a gente sofre com pessoas doente da nossa casa só que a sociedade não entende não entende 
mas é difícil a gente somos julgado e eu aprendi muito isso com a vida com os ensinamentos com meu 
pai que a gente primeiro a gente tem que ver e analisar o lado bom do ser humano para depois ver o 
lado ruim e eu aprendi isso às vezes até a gente tem um inimigo que a gente não gosta a pessoa que a 
gente não gosta a gente logo julga ele e hoje até mesmo os meus inimigos eu procuro ver o lado bom 
deles do lado do bom dele para depois analisar e fazer sabe mas é isso aí obrigado Presidente Desculpa 
aí por tá falando um pouquinho mais hoje obrigado pelas palavras vereadora só um pouquinho 
Presidente eu desculpa eu gostaria também de homenagear e dar os parabéns para o Dr Leslie, que fez 
fez 20 anos de casa é um grande amigo uma grande pessoa parabéns valeu obrigado pelas palavras; 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais veradores já mencionado a 
secretária Hospital a Lúcia e a todos amigo de trabalho na parte administrativo Dr Matheus, Dr Leslie 
Beira Mar e Uilliam e as que estão pelo Facebook primeiro já que o Odair Já parabenizou o nosso 
advogado Dr Lesley  também desejo felicidade você é um cara parceiro cara 10 a gente sempre nós não 
a vereador sempre tá precisando e você sempre tá em pé e aonde para ajudar a nossa Câmara de 
vereador Obrigado Presidente advogado Dr Leslie Deus te abençoe também palavra para falar sobre o 
plano de carreira dos professores também agradecer ao presidente do sindicato o Rogério ele também 
encabeçou essa parte do plano de carreira dos professores aonde o sindicato pagou um advogado uma 
pessoa para estar também fazendo esse plano de carreira e tá trazendo o máximo possível na realidade 
do que precisa para valorização de carreira parabéns  ao Rogério Parabéns a todos os professores para 
esse plano de carreira a gente sabe que o plano de carreira hoje ele vai atender bastante porém a gente 
sabe que no futuro a gente vai ter que estar sempre estudando sempre tentando melhorar Claudeir a 
cada dia também não podia deixar de falar hoje é o aniversário da nossa cidade  Lidianópolis 33 anos  de 
emancipação então desejar a todos nossos munícipes nossos ex-prefeito ex-vereadores aquelas pessoas 
que buscou transformar um distrito em município finado seu João ciência finado seu Wilson Spinasse 
finado Nelson Borges meu pai o Ezequiel disse que era branco o Abel por mate então São pessoas que o 
Antônio Andrade também estava junto são pessoas a gente fala da Velha Guarda que começou lá em 90 
em 89 para 90 aí uma situação no nosso município aonde hoje a gente olha o município bem 
estruturada com escola com creche com a pai com rodoviária com biblioteca como prefeitura então 
assim Palideiras lá atrás a gente não ia tá conseguindo fazer os projetos de hoje Fabinho então assim 
cada um tem a sua contribuição então a gente agradece a todos todos os políticos que passou por nosso 
município que às vezes um doou mais outro se doou menos mas daí sempre tentou melhorar o nosso 
município Independente de política então hoje aniversário do nosso município quero só parabenizar 
todos os municípios por nossa 33 anos também falando sobre o esporte teve o campeonato veterano 
comecei a primeira partida depois me machuquei tem um joelho um problema no joelho não consigo 
jogar bola enquanto não operar eu falei Fabinho não consigo cara porque aquele dia eu joguei fiquei 
uma semana cara nem ia lá direito eu estava andando então é isso aí a união dos vereadores todo 
mundo junto isso é importante isso é uma coisa que nunca teve nosso município e que vamos continuar 
e vamos dar que é bom a gente continua Rosa e vamos continuar com essa união nos próximos 
campeonatos para a gente tá levando o nome da câmara até falar para Presidente vamos um lugarzinho 
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para gente colocar esses troféu colocar essas medalhas porque assim ás vezes a gente ganhou hoje 
amanhã a outra câmera vem continua o trabalho e continua a gente tirar uma foto do mundo  Fabinho 
colocar campeonato italiano nós vereadores é um incentivo também para a próxima Câmara  já vai ter o 
projeto das mulheres então podemos fazer um projeto aí também para a gente tá colocando o que a 
câmara participar nos esportes também falar sobre esporte a gente tá falando lá aí fui convidado no 
passado meu der para estar participando também só que a gente estava como veterano eu achei muita 
coisa para mim acho que a responsabilidade a gente tem que pegar se a gente for dar conta Mineiro 
então tá tendo muita coisa para mim já que a gente tem um time de veterano então eu preferia ajudar 
que eu estôu ajudando um patrocínio às vezes não domingo que puder que eu puder ir ali trabalhar 
num bar tá ajudando ali o time uma maneira diferente e uma grande vitória ontem eu não tive aí rosa 
estava para acertar no aniversário de um primo meu que sempre tá aí comigo então a gente já tinha 
combinado a família toda para ir Cheguei era umas 3:30 dava tempo aí no jogo só que aí eu tive um 
compromisso na igreja eu falei se eu for no jogo eu não consigo na igreja então acabei indo para igreja e 
nos próximos jogos com certeza a gente vai estar ali incentivando o time falar também sobre o Título de 
Cidadão honorário ao Paulo do cartório todo mundo conhece ele o PG um cara que trabalhou aí 
praticamente 10 anos nosso município então assim tira do cidadão no horário é um significado assim 
Isabel a pessoa que não que não morou que não nasceu aqui em Lidianópolis não tem o vínculo aqui em 
Lidianópolis e mora numa cidade vizinha ou em outra cidade e que veio prestar serviço em nosso 
município então ele prestou por 10 anos sempre atendendo bem a população de Lidianópolis então 
seria mais que que honra para ele tá recebendo esse tipo de cidadão honorário pelo que eu conversei 
com a Joyce ele conseguiu um cartório para ele trabalhar lá em Londrina parece que é ele tá 
trabalhando lá em Londrina com cartório então o apoio a todos os vereadores nesse projeto né que traz 
homenagem ao Paulo Roberto referente ao projeto do professor Claudeir a gente já comentou aqui são 
coisas que nem eu falou nós todos já passamos Por bullying uns passou mais outros passou menos mas 
todos nós já passamos então é um projeto eu tenho minhas crianças na escola a gente sabe que amanhã 
depois pode estar acontecendo com eles e isso vai trazer mais conhecimento para as crianças  para não 
tá tirando sardo do amigo do lado não tá desfazendo é isso que eu falo sempre para minha filha meu pai 
sempre deu educação nunca desfazer de ninguém e eu falo lá em casa você já traz ela fala eu estôu com 
a minha amiguinha lá mas ela fica falei filha não disfarça porque a gente desfazer de uma pessoa é 
muito chato eu já passei por esse momento das vezes a pessoa desfazer eu falo assim eu tive bíblica 
quando eu entrei nos créditos eu estava lá primeiro dia de trabalhar nos prédios Mineiro estava no caixa 
lá chegou lá para mim atender ele falou assim ué mas é açougueiro trabalhando no banco então quer 
dizer são coisas que marcam a gente que nem Odair falou aquilo lá eu não discuti e eu coloquei na 
minha cabeça falei eu vou me dedicar eu vou  me dedicar para mim crescer na cooperativa para mim ter 
o conhecimento Fabinho porque assim desfazer da pessoa Às vezes é um ato assim que o cara com a 
infelicidade da pessoa mas marca a gente isso também é bullying então parabéns o que precisar aí o 
apoio nossa aí a gente tá à disposição vou passar falar Fabinho só agradecer aqui família quero 
Agradecer Presidente a todos vereadores Deus abençoe que a gente tenha uma semana abençoada a 
gente sabe que quinta-feira é feriado sexta-feira é recesso então a gente vai estar aí um tempinho legal 
Família isso é importante também só para pouquinho só para mim meu pai não podia deixar de falar 
dele meu pai ele se mudou para  Apucarana novamente há quatro anos atrás ele fez um concurso na 
Prefeitura de Arapongas e ele vem embora falou que não ia voltar mais embora para lugar nenhum 
Lúcia aí a prefeitura chamou ele para trabalhar aí o homem tá querendo trabalhar com 65 anos falei fica 
quieto pai não eu quero trabalhar e no primeiro dia de trabalho dele eu tive o privilégio de estar lá  para 
ver ele para ver se ele estava no local legal porque assim é meu pai então desejo que ele continue 
trabalhando com saúde e se Deus quiser um dia eu vou voltar buscar ele novamente pode ter a palavra 
obrigado;  ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente Boa noite a todos Vereador Boa noite Beira Mar  
Uilliam, Matheus Dr Edson  a Lúcia nosso colegona  sempre ajuda nós aí atendendo população todos 
que tá assistindo nós pela internet eu queria falar sobre o Karatê sábado agora nós para ser uma 
vaguinha mas fomos para Curitiba lá no torneio foi uma benção nosso município ficou em terceiro lugar 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/06/2023 às 22:32:13

                             8 / 12



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

9 

 

o troféu Isso aí é um orgulho para o nosso município porque lá tem uns tem uma bastante turma como 
é que fala é escola esqueci como é que fala escola é bastante não modalidade que tem de fora então o 
nosso município foi com mais quase 32 crianças pessoas então os outros que veio de fora veio quase 
sem é a equipe ganhou do nosso município porque eles são muita gente ganhou mais medalha então o 
nosso município todas as crianças que foi ganhou medalha ganhou a prata que não ganhou a prata 
ganhou bastante medalha de ouro então ainda nós conseguimos ficar em terceiro lugar Isso aí é um 
orgulho para o nosso município ainda por cima o nosso prefeito junto lá  com a sua esposa sua família e 
foi uma benção até bonito ver o trabalho do Jorge quer dar um abraço para o Jorge agradecer ele pelo 
bem com as crianças cuidando bem porque que manda muita Amém é o professor cair no pé cobrar  e 
tá em cima buscando e fazendo um treinamento então é isso que vai e a criança tem aquela vontade 
aquela vontade que aquela criança tem também ele consegue conseguir o sonho dele ele consegue 
vencer tudo que vem na frente isso aí foi uma alegria para mim fiquei muito contente e pelos apoio 
também dos vereador também que nós pegamos também ajudamos aí para estar acontecendo esse tipo 
de trabalho lá em Curitiba os vereadores tudo apoiando ajudando liberando os ônibus que passou na 
câmara para liberar o ônibus o presidente  então eu quero agradecer o Jorge agradecer o nosso prefeito 
vice-prefeito os Vereador tudo pelo trabalho que foi lá em Curitiba é um orgulho nosso município no 
esporte mas também estava sábado agora domingo  teve o jogo nós estava ali dando uma força ligou 
para mim onde dá uma força vamos estourar pipoca mas estava estourando pipoca lá foi uma benção 
gostoso nós viemos para o povo jogar a Isabel estourando Pipoca é rosa e trabalhando para cá né e as 
turma tudo Trabalhando coisa muito boa para o nosso município todos esportes então isso é uma coisa 
muito importante nosso município eu queria falar também sobre projeto do Claudeir é muito 
importante porque tipo que manda hoje é divulgação a divulgação que não vai conseguir mostrar para a 
população nessa uma do ônibus eu não falei até agora nada Mas deixei para explicação logo é muito 
importante que se tirar o telefone lá tá igual não sei se foi o vereador Danilo, Odair falou que a pessoa 
tá olhando tá vendo a pessoa fica com medo ela vai ver aquele número vai pegar e ligar talvez a pessoa 
fica até com medo talvez vai ficar até com medo e ele vive no ônibus ou talvez não tem o número para 
poder ligar isso aí já aconteceu até comigo chegar falando André você tem o telefone do plantão e eu 
não tinha é mesma coisa aí eu vim aqui e busquei agora eu tenho então a divulgação que a gente tem a 
gente vai passando um para o outro e o ônibus da criança não é para todo canto vai estar lá atrás do 
ônibus isso é muito bom parabéns você pela sua ideia concordo junto e vamos melhorar o nosso 
município é isso nós queremos como Vereador nós aqui nesse mandato nosso É isso aí;  ROSELY 
APARECIDA PAIXÃO, Quero cumprimentar Boa noite Lúcia hora que Você tinha saído com a Luciana tá 
obrigado pela presença já falaram tudo que tinha que falar eu acho que vou ser breve rapidinho questão 
dos esportes aí parabenizar o Alex né que é o nosso secretário de esporte pelo esse brilhante trabalho 
que vem fazendo dentro do nosso município aí aos nossos jogos aí ao campeonato de veterano que teve 
a qual essa câmera participou e eu recebi um convite para ser técnica estava lá brigando gritando 
sofrendo e eu sofro lá gente vocês toma Gol lá eu fico com coração assim sabe que a bola vinha para 
lateral minha vontade era de chutar e defender e ajudar também mas graças a Deus parabéns  
parabenizar agradecer os nossos companheiros parabenizar também né nosso amigo pescoço o Boca o 
Valmir o Ailton Gabriel o seu Antônio o Valmir o Thiago igual Alzemiro que fizeram parceria junto com a 
gente foram companheiro e hoje para mim assim é um motivo de orgulho de felicidade a gente tem 
aqui na Câmara hoje um troféu muito bonito foi conquistado aí por nós terceiro lugar e se Deus quiser 
vai vir mais vários aquilo que o Danilo deu a sugestão ótima ideia Danilo vamos fazer um arquivo ali só 
de medalha e troféu e os próximos que virão que dê sequência Fabinho mas que nós deixou uns 
Canecos aí deixou para nós é e questão do campeonato aí amador que se iniciou ontem ou daí resumiu 
tudo as palavras dele é assim a gente faz por amor pelo esporte de coração mesmo sábado a gente 
trabalhou Ontem era 10 horas da manhã a gente já estava aquele campo Claudeir Aldair e todas as 
pessoas da associação colocando internet outro carregando Campo limpando o campo lá no Boteco o 
outro lá no armazém já vendendo bebida arrumando panela a Lúcia sabe ela sabe da correria como é 
então mas assim a gente faz com muito amor com muito carinho eu confesso a vocês que naquela hora 
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daquela entrada lá daquele time lá das crianças do karatê Parabéns Deus abençoe o Jorge tudo que 
fazem parte daquela comissão a hora daquela entrada em campo eu te juro que eu me emociono eu 
Choro Porque sabe é lindo é maravilhoso da gente ver a população a torcida livre Branco feliz da vida 
assim e apoiando junto com a gente e eu sofro também naquele boteco porque saiu o gol eu só grito eu 
grito mas eu não vejo nada porque tá tudo tampado na frente eu falo meu Deus bem certinho tinha que 
ter uma filmagem Odair para ver os gols porque a gente não vê agradecer a Isabel Obrigado Isabel na 
próxima se você quiser falar conosco a gente recebe de coração Danilo ser voluntário esteja à disposição 
ajude nós quando você puder é um prazer é a gente precisa porque falar a verdade cansa hein 
agradecer a Rose esposa do Batata que Deus abençoe aquela mulher ali é um pé de boi também a gente 
se vira nos 30 ali Parabéns Lidianópolis pelos 33 anos hoje estamos aí no oitavo mandato Parabéns Deus 
abençoe a todos nós Servidor Público a qual desde o início desse município fizeram parte dessa história 
alguns Deus já levaram mas deixaram aqui plantaram essa semente linda bonita e abençoada que se 
chama Lidianópolis então que Deus abençoe aí como se diz nós que estamos aqui hoje fazendo parte 
desse legislativo desse executivo temos assim que dar continuidade no trabalho e levando o Avante esse 
município que Deus abençoe e ilumine nós com o restante aí de final de semana abençoado e iluminado 
seria essa minhas palavras Presidente obrigado pelas palavras vereadora Rosa; IZABEL MARTINS DA 
CRUZ BARROS, De Vila Rural 2 e região tá com a palavra vereador eu quero agradecer e para dar os 
parabéns para pela turma do Karatê eu já tive o privilégio de participar em Ponta Grossa o ano passado 
sabe que eu gostei eu não sou muito fã de esporte mas adorei aquilo e ontem vendo aquela turma ali 
então o Danilo também quer dar os parabéns que ele esqueceu Bala gato em nome do Rogério do 
sindicato dá os parabéns para o povo do karatê Rosa ele convidou eu para trabalhar no boteco ali rapaz 
sabe que eu gostei do trem eu acho que eu vou virar participar de mais uma coisinha jogo adorei eu 
comecei a gostar foi final de semana meu filho Juliano com baita troféu na mão que tirou em primeiro 
lugar a Vila Rural 2 Ah começou ali  em frente aguenta quando tiver Esporte me chama que eu estôu 
dentro agora estôu sozinha com as minhas palavras.  Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Nesse momento 
também vou fazer as minhas considerações finais iniciando a minha fala primeiramente agradecendo a 
Deus pelo dom da vida agradecendo os meus eleitores que confiaram em mim e hoje estou aqui 
trabalhando em prol ao desenvolvimento e melhoria de vida da qualidade do nosso povo é parabenizar 
aqui primeiro momento o aniversário no dia de ontem Dr Lesley  advogado da presidência da casa um 
grande ser humano um grande profissional grande companheiro nosso Deus abençoe saúde e paz o 
resto o senhor corre atrás aproveitando já né as felicitações não poderia ser diferente estava anotado 
aqui já desde ontem os parabéns a nossa querida Lidianópolis aos seus 33 anos tem grandes 
personagens que contribuíram é para o desenvolvimento dessa cidade governadores deputados 
prefeitos vice-prefeitos vereadores que contribuíram que passaram por aí e aqui estamos nós hoje 
agradecer também todos os servidores públicos já foi aqui mencionado mas principalmente a nossa 
população Lidianapolitana que quem tá aqui morando e residindo Lidianópolis hoje foi porque 
escolheram estar aqui e isso é o mais importante quando nós escolhemos uma cidade para morar é 
porque nós gostamos dela nós queremos o melhor para ela isso é fundamental então agradeceu os 
imigrantes que chegaram aqui que abraçaram esse pedacinho de terra no Paraná os nativos nós já 
temos nativos eu tenho a honra e a felicidade de pegar o RG da minha filha e tá lá natural de 
Lidianópolis E amanhã tá chegando um filho meu  já peço orações boas intenções amanhã 6 horas da 
tarde tá chegando mais um cidadão Lídia Napolitano então agradecer a Deus aí por todas as benfeitorias 
todas as conquistas e todos os personagens que passaram por essa cidade maravilhosa que eu sempre 
digo a nossa Terrinha amada Lidianópolis muitas conquistas nós tivemos há muito a caminhar ainda mas 
nós estamos no caminho certo com os pés no chão com firmeza e com responsabilidade trabalhando 
para o nosso povo é sobre o projeto de lei dos professores Eu sou professor e sempre disse desde o 
início até na minha campanha tem minhas primas professoras grandes amigas da professoras da rede 
Municipal e eu sempre disse com responsabilidade com responsabilidade nós vamos buscar o máximo 
porque nós sabemos que a educação pública de qualidade passa por um professor bem remunerado a 
valorização do professor da professora que está lá no chão da escola então se nós pensamos em 
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educação pública de qualidade nós temos que ter profissionais nós temos que ter professores bem 
valorizados e eu fico feliz nessa noite de hoje eu não voto  estôu na posição hoje de Presidente mas vê 
que foi de maneira unânime  todos os vereadores favoráveis a esse projeto de lei do plano de carreira 
dos professores não posso deixar de agradecer também é todos os vereadores que se dispuseram 
quantas reuniões nós tivemos aqui Muitas delas os professores nem ficaram sabendo mas nós nos 
reunimos é debatemos quantas vezes encontrar a vereador aqui e tal coisa e tal situação e a gente 
caminhava lá para o gabinete do executivo de bater com prefeito conversar com prefeito e buscar o 
máximo possível que seria nessa situação desse projeto de lei e eu fico com a minha consciência muito 
tranquila que a nossa parte que a minha parte foi feita e na última conversa que eu tive com o prefeito 
ele falou Claudeir eu cheguei no máximo cheguei no máximo eu estôu saindo daqui um ano e pouco eu 
gostaria de dar 100%, que estão reivindicando quem sabe até 110 mais ainda mas eu tentei 
responsabilidade Mineiro tem que ter responsabilidade com dinheiro público existe um impacto 
econômico existe um existe um índice no município do qual nós temos que ter prudência então o 
prefeito quando ele disse essa palavra para mim eu cheguei no máximo eu fiquei com a minha 
consciência tranquila que nós corremos atrás do máximo agradecer também o sindicato o presidente o 
Rogério  participou intermédio com muita com muita firmeza mas com muita clareza e transparência 
também todo esse processo junto com os vereadores e junto com a categoria dos professores e Bem 
lembrado esse foi um avanço os professores não podem parar por aí  na próxima gestão se inicia novas 
conquistas novas demandas novas negociações e os vereadores vão estar aqui para auxiliar e para 
apoiar naquilo que for possível sobre a conferência chegou um convite aqui e eu tenho que passar de 
forma breve para os vereadores  um convite para o dia 7 de junho agora das 8 horas da manhã às 15 
horas da tarde mas informações já chegam até nós que é o meio-dia é um encerramento como delicioso 
almoço então estão convidados aí os vereadores para estar participando dessa sexta conferência escolar 
infanto-juvenil e seminário Municipal pelo meio ambiente então tem várias instituições aqui eu não vou 
mencionar todas que são várias que estão preocupadas com o meio ambiente lembrando que hoje dia 
5/06 é o dia mundial do meio ambiente então nasceu dentro dessa conferência foi lançada dentro dessa 
conferência a questão da coleta seletiva de lixo foi lançada a questão da coleta seletiva de lixo Então 
eles têm um trabalho muito importante teve também iniciativa de vereadores indicação do vereador da 
ele aqui que eu acompanhei teve outras iniciativas mas ela foi lançada dentro dessa conferência sobre o 
meio ambiente então é um trabalho muito importante que acontece todo ano salve o período de 
pandemia mas todo ano vem acontecendo nessa conferência e a câmara de vereadores e nós 
vereadores somos parceiros então fica aí o convite quero também nesse momento falar sobre o meu 
projeto que tramitou hoje foi comentado agradecer os vereadores aí pela parabenizaram que já 
anteciparam aí né um pensamento positivo sobre o projeto esse projeto vai para as comissões vai ser 
analisado já solicitei eu acredito que o parecer Dr Mateus como que tá o parecer dos projetos vai tá 
pronto para a última votação vai estar disponível aí para as comissões então Esperamos que sejam 
parecer favorável que as comissões análise pessoal isso é um tema muito preocupante todos os 
vereadores abordaram aí em Breves palavras eu vou abordar mais uma vez Então dezenas são centenas 
de milhares de crianças Lidianópolis Brasil afora que chegam muitas vezes abandonar a escola devido 
essa questão do bullying sobre violências físicas e psicológica são centenas e milhares de crianças de 
estudantes que tira uma só a sua própria vida que chegam ao suicídio porque hoje começa com uma 
brincadeirinha de mau gosto e continua persistindo a criança se vê acuada  não tem para quem contar 
guarda aquilo para si e chega muitas vezes até um suicídio então esse projeto de lei ele é uma 
campanha ele é uma campanha permanente nós vamos utilizar veículos públicos principalmente  
Principalmente os veículos públicos  o alvo é os veículos da educação onde vocês viram ali eu mostrei as 
imagens aquele que aqueles que nos acompanham também viram onde um para-brisa que tá com 
adesivo ali tudo estragado não é deteriorado nós vamos colocar ali um telefone um diz que sim uma 
campanha onde bullying é crime violência contra as crianças é crime então o vereador André qualquer 
um vai ter acesso esse telefone e vai poder ligar então é esse é o objetivo principal desse projeto de lei 
eu quero também nesse momento breve as palavras já Daqui de maneira muito bacana Aí pelos 
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vereadores sobre o campeonato de veteranos pessoal todos nós envelhecemos o tempo passa para 
todos  no esporte ele tem que ser para todos também eu sempre cobro aqui o esporte ele não pode ser 
só para os homens não pode ser masculinizado ele não pode ser eletrizado esporte é para todos  tem 
que ser também para os veteranos para melhor idade e que alegria no meu coração quando eu vi o 
pessoal lá acima dos 40 acima dos 50 acima dos 60 e tinha atleta mineira acima dos 70 participando ali 
esporte é investimento em saúde é prevenção pessoa que pratica esporte pode ter certeza que ele 
procura menos o postinho de saúde Então não é gasto é investimento no esporte Vereador Fabinho 
muito importante e vamos pensar num dia para a gente tá marcando todas as equipes do veterano que 
participaram e dependendo da colocação que ficaram trazer seus troféus aqui a gente fazer 
homenagem para esse pessoal aí muito importante e não vamos parar vamos aí um trabalho em 
parceria com nossa secretário de esportes o Alex cobrar ainda mais teve o Suíça não tem um futsal 
também para os veteranos para as meninas  para as mulheres vamos ter um futebol de campo outras 
modalidades mais quero também nesse momento mandar o meu abraço aí parabenizar o pessoal das 
máquinas o pessoal das máquinas que vem desenvolvendo um grande trabalho do nosso município eu 
tive andando ali também vereadora você comentou do parque industrial que serviço bacana que o 
pessoal tá fazendo lá Esplanada abertura da estrada e esse pessoal muitas vezes não é lembrado então 
fica aí todos nós reconhecimento ao pessoal das máquinas o pessoal do rodoviária eu acredito que seria 
isso para hoje para essa noite é aproveitar o momento aí para desejar uma excelente semana 
abençoada né e lembrar que não teve festa no dia de hoje no dia do aniversário da nossa cidade só foi 
prorrogado só foi prorrogado por um clima melhor final de ano dia 29 e 30 dezembro já está em 
processo de licitação será contratado uma banda para nós povo comemorar porque comemorar porque 
o nosso município tá caminhando bem se a gente for falar aqui a gente se estende muitos vereadores 
fizeram bem o uso da palavra nessa noite então é só dizer que nós temos aí em andamento é mais de 15 
milhões de reais em obras algumas já concluídas outras em andamento e outras que vão iniciar dentro 
do município de Lidianópolis então nós temos sim muito que comemorar e no final do ano com certeza 
nossa população os visitantes vão estar conosco para comemorar tudo isso aí então fica aí  o nosso 
desejo de um excelente semana abençoada a todos que estão aqui a todos que nos acompanha ao vivo 
aí pelo Facebook e nesse momento eu declaro encerrada 18ª sessão ordinária do dia 5 de junho do ano 
de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para análise e 
aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 
 

 

        CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente       1º Secretario 
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